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LAMENTA SAÍDA DE TRÊS INTERNACIONAIS DO SPORTING      

Abreu Matos, diretor-técnico do atletismo do Sporting, considera que  as mudanças dos
internacionais Sónia Tavares para o Beira-Mar, Jorge  Grave para o Pinhalnovense e António
Rodrigues para individual,  ocorridas no último dia do período de transferências, são “gato 
escondido com o rabo de fora”. E acrescenta: “Em outubro de 2011  afirmo-o publicamente e
em setembro de 2012 cá estaremos para o  confirmar – daqui a um ano serão atletas do
Benfica”. O responsável do  Sporting afirma que a saída dos três atletas foi “totalmente 
inesperada”, tanto mais que qualquer dos três, acrescenta, “era dos mais  bem pagos do
clube”.

      

Individualizando, Abreu Matos continuou ao  ataque: “A Sónia Tavares era a atleta mais bem
paga, a seguir à Naide  Gomes, e acho muito estranho que tenha ingressado no Beira-Mar, que
sei  que nada lhe irá pagar, e que tenha o apoio da Universidade de Aveiro,  onde ela nunca
estudou. O António Rodrigues vai seguir um trajeto  semelhante ao do Arnaldo Abrantes
[passou do Sporting para individual e  este ano ingressou no Benfica], tendo dito ao professor
Moniz Pereira  que iria ter um patrocínio de seis anos da Câmara Municipal da Guarda.  Já tive
oportunidade de lhe dizer que dentro de um ano veríamos...  Finalmente, fico muito satisfeito
por saber que o Pinhalnovense está  forte financeiramente para receber o Jorge Grave, que era
também dos  atletas mais bem pagos no Sporting. A não ser que o clube tenha  prescindido de
toda a equipa para ficar apenas com ele...”
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